

Lesetag

Mit Schnuffi und Olchi gehts auf der Leseinsel rein ins Schmunzelvergnügen! Doro und Nini luden in der alten VS2 zum Lesegenuss ein.



Erste Hilfe Kurs

Wie helfe ich, wenn ein Unfall passiert? Diese Frage stellten wir uns und befassten uns einen ganzen Vormittag mit Erster Hilfe. Mit vielen praktischen Übungen wurden wir zu Ersthelfern ausgebildet.



Die Römer waren nicht mächtig, sondern auch ein sehr fortschrittliches und interessantes Volk. Wir haben sie uns näher angesehen. **Seite 2**

Wusstet ihr, dass man mit Stöpseln sehr viel gutes tun kann? Wir zeigen euch mal, wie mit diesen kleinen Dingern helfen kann. **Seite 3**

Das Klima geht uns alle an. Besonders weil wir es unbedingt schützen müssen! Wir haben uns das am Hauptplatz genau angesehen. **Seite 3**

Ferlach hat eine Eishalle. Und was für eine. Natürlich mussten wir gleich unsere Eislaftalente ausprobieren und ein wenig verbessern. **Seite 4**

EULEN PRESSE

der VS2 Ferlach



Die Eulen-Presse – die Zeitung der Schülerinnen und Schüler, sowie des Kollegiums der Volksschule 2 Ferlach **Nr. 6 – 2021**

Eislaufprojekt

Nachdem Ferlach eine Eishalle bekam, mussten wir diese besuchen. Mit drei Trainern ging es aufs Eis. Wir lernten viel dazu und es machte uns sehr viel Spaß.

Aber auch die 4a hat gemeinsam mit der Vorschulklasse die neue Eishalle besucht. Für 2 Stunden machten die SchülerInnen die Eisfläche unsicher und konnten mit Hilfe von bereitgestellten Trainern ihre Fahrtechnik verbessern.

SchülerInnen der 4a und 4b Klasse



Der Winter steht in den Startlöchern.

Liebe Kinder! Bald kommt der Winter. Somit auch die Zeit der Kekse. Mmmh, Weihnachtskekse. Habt ihr schon welche gebacken? Ja?

Schickt doch ein Bild eurer Kekse an direktion@vs-ferlach2.ksn.at. Das Bild mit den leckersten Keksen wird auf unserer neuen Homepage präsentiert.

Wir freuen uns schon auf die zahlreichen lustigen Einsendungen.

Das Team der VS2



IMPRESSUM
Für den Inhalt verantwortlich:
VS2 Ferlach
Redaktion: Cornelia Hölbling
Fotos: VS2 Ferlach





Liebe Leserinnen, liebe Leser!

Die erste Ausgabe der Schülerzeitung für dieses Schuljahr ist endlich fertig. Der Schulstart wurde sensationell von den „Tafelklasslern“ absolviert und auch alle anderen Schülerinnen und Schüler starteten mit Bravour ins neue Schuljahr 2021/2022.

Mit viel Elan wird gelernt und an Projekten teilgenommen. Kids Mobil, Lesungen, der Erste Hilfe Kurs, Wald- und Bachpädagogik, Chorwerkstatt, Kinder gesund bewegen, ... wurden in den Unterricht miteingebunden. Ein Highlight ist sicherlich auch das Eislaufprojekt in der neuen Eishalle Ferlach.

Wenn wir keine COVID – Einschränkungen bekommen – freuen wir uns schon sehr auf einen Besuch im Stadttheater („Dschungelbuch“), den Schikurs, die Seminarbäuerinnen, die

Zahnfee und viele weitere Projekte wie den Orientierungslauf.

Unsere Weihnachtsaktion liegt uns sehr am Herzen. Wir sammeln wieder für arme Tiere. Es wäre schön, wenn Sie unsere Aktion mit Spenden unterstützen (Futter, alte Decken, alte Handtücher,...).

Intern stimmen wir uns schon auf die Adventzeit ein. In der Chorwerkstatt und im Darstellenden Spiel wird für unsere interne Feier schon fleißig geübt.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen!

Liebe Grüße
Elisabeth Maier

Fit für den Lesestart

Ein paar Wochen sind seit dem Start ins heurige Schuljahr nun vergangen und auch unsere Jüngsten haben sich eingelebt und bereits allerhand gelernt. Auch dem von vielen Kindern so lang ersehnte Moment des Lesens wurde voller Motivation entgegengefebert. Dann war es endlich so weit. Mittels einer Leserutsche, fügten sich die Buchstaben zu Silben und schließlich zu ganzen Wörtern zusammen. Und um diesen Prozess noch lebensnaher zu gestalten, wurde auch im Sportunterricht lesend gerutscht und zusammengelautet. Die Freude am ersten Lesen und die stolzen Kinderaugen waren ein gelungener Rutsch in die Lesezukunft der Buben und Mädchen der 1a Klasse.

Autorin: **Tina Jäger**
Klassenlehrerin der 1a Klasse



Helfen statt wegwerfen - Stöpsel Sammeln

Liebe Schüler*innen! Liebe Eltern! Um ein Umdenken von einer Wegwerfgesellschaft zu einer Forcierung der Nachhaltigkeit zu bewirken, wurde an unserer Schule vor einigen Jahren die Aktion „Stöpsel sammeln“ gestartet. Auch heuer wollen wir das ganze Jahr fleißig Stöpsel für den guten Zweck sammeln. Es ist ein kleiner Aufwand mit großer Wirkung: Hilfe für Kinder mit besonderen Bedürfnissen.

Die Plastik-Stöpsel/Verschlüsse von „Tetrapackerln“, Getränkeflaschen, Flüssig-Waschmitteln, Weichspülern u.v.a.m. werden in der Schule gesammelt. Vor dem Spenden am Ende des Schuljahres wird von den Kindern ein riesengroßes Gemeinschaftsbild gestaltet. Der Erlös kommt schwerbehinderten Kindern zugute z.B.: die Anschaffung eines Rollstuhls, Therapien... Nähere Informationen finden Sie unter www.helfenstattwegwerfen.at

Sollten Sie noch Fragen haben, melden Sie sich gerne!
Projektleitung und Kontakt: Kirsten Bärnthaler,
kirsten.baernthaler@vs-ferlach2.ksn.at



Workshop „Römer in Kärnten“

Einigen ganzen Vormittag begaben wir uns in eine andere Zeit. Wir kleideten uns wie die Römer, töpften Tonvasen und stellten römische Mosaik her.

SchülerInnen der 4b Klasse



Die Römer waren für die damalige Zeit beachtlich fortschrittlich.



Klimaschutztag am Hauptplatz

Einige Klassen der VS 2 Ferlach hatten im September die Möglichkeit, anhand der „Klimatage“ am Hauptplatz von Ferlach, sich über den Klimawandel, über Elektroautos und Elektromotoren zu informieren. Den Schülerinnen und Schülern bot sich auch die Möglichkeit an verschiedenen Modellen ihr Geschick auszuprobieren. Das Interesse der jungen Generation wurde geweckt und zum Nachdenken angeregt.

Höbbling Cornelia, VS 2 Ferlach, 3a

